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« Force doit rester à la loi » mais actuellement, c’est « la
loi de la… jungle » ! Et ensuite « la loi du talion » ?

Ou, pire… la loi « sans-loi » d’un autocrate,  mais de
droite ou de gauche ???

 

Ces émeutes et pillages venant d’une partie de la population
vivant en France sont à ajouter à la liste des m…, disons
des  malheurs  que  génère  autour  de  lui,  et  depuis  son
adolescence,  Emmanuel  :  il  a  le  don  de  traîner  en  son
sillage des malheurs…

Certes, il n’en est pas responsable directement, mais cela
arrive en son auréole (pourvu que mon correcteur n’enlève
pas le « u » de ce mot, j’en serais… marri) donc en son
auréole  (bien  qu’il  ne  soit  point  Saint)  qui  nimbe  sa
personne :
– famille d’abord (je ne rappelle pas son « aventure » que
tout le monde connaît) ; France ensuite (symbole de la
longue  série,  cet  incendie  de  Notre-Dame  de  Paris,
cathédrale manquée par la grosse Bertha en 14-18 !) ; et

https://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2023/06/capture-2023-06-30-a-18-34-35.jpg


même l’Europe (la guerre en Ukraine a été déclenchée par la
Russie pendant la courte fenêtre de… tir de sa Présidence
de… l’Europe !) .

Et dernier en date de tous ces « on-n’a-jamais-vu-cela-en-
France » : l’ampleur des émeutes suite au drame -pour l’ado
et pour le policier- de Nanterre ! Et, plus précisément, la
généralisation de ces émeutes dans de grandes villes mais
aussi dans des communes parmi les plus modestes !

Une généralisation d’émeutes lancées par une population à la
culture  née  ailleurs  qu’en  France,  cela  pourrait  faire
penser  qu’une  organisation  a  chapeauté  voire  coordonné
toutes  ces  manifestations  :  la  seule  utilisation  des
téléphones  portables  par  beaucoup  de  jeunes  ne  peut
expliquer un embrasement aussi généralisé sans un « état-
major » sinon de commandement du moins de coordination !

Réponse de nos dirigeants plutôt latitudinaires -et le mot
est faible !- tant est des plus relâchées leur morale.
D’ailleurs, sans aucune hésitation, ni faiblesse, Emmanuel a
eu,  ce  vendredi,  cette  réponse  ferme  et  implacable.  En
effet,  il  n’a  pas  hésité  à  demander  aux…  parents  de
s’occuper  de  leurs  enfants  turbulents  !  Là,  tous  les
Français  doivent  se  sentir  rassurés  !

Il  faut  reconnaître,  par  ailleurs,  que  nombre  de
responsables politiques sont incités à se montrer « ouverts
à  cette  jeunesse  »  par  certains  magistrats  des  plus
conciliants avec nombre de hors-la-loi. Et qui est, par
définition, autant hors de la loi qu’un émeutier ? Surtout
celui qui brûle, détruit tout bien qui est à sa portée
après, parfois, en « sauver » une partie, celle qu’il peut
dérober après avoir vandalisé le seul bien appartenant à un
malheureux  peut-être  plus  pauvre  que  lui…  Et  certains
politiques et journalistes trouvent cela normal, eux qui, du
moins pour la plupart, possèdent des biens loin des zones
d’émeutes !



Mais qu’attendent-ils, ces manifestants et ceux qui, surtout
à gauche, les soutiennent encore ? Et nos gouvernants qui
crient au respect de la loi : «  La force doit rester à la
loi ! »

Sauf que « la loi » actuelle, en de trop nombreuses régions
du territoire français même outre-marin , est « la loi de la
jungle » ! Surtout, ne pensez pas que j’ai choisi cette
expression pour le mot qui pourrait faire le lien avec une
région géographique ! Je ne l’ai choisie, cette expression,
que pour sa signification à savoir qu’il s’agit, d’un «
milieu où règne la loi du plus fort », selon le Larousse qui
donne comme exemple « la jungle du monde des affaires. »

.
Donc, la loi de la jungle a sévi dans la nuit de jeudi à
vendredi  un  peu  partout  en  France  !  Qu’attendent  les
autorités et les « quelques » élus de gauche qui prennent
fait et cause pour les casseurs ? Ne me dites pas qu’ils
attendent voire espèrent que les victimes de ces émeutiers,
souvent modestes car vivant dans ces quartiers où habitent
également la plupart de ces émeutiers qui incendient leurs
voitures  ou  saccagent  le  petit  magasin  du  coin   
choisissent, elles, la… « loi du talion » ? Et que l’on en
vienne à une justice expéditive voire à une guerre civile !
Donnant ainsi raison à un homme de gauche : combien avait ,
en effet, raison Gérard Collomb quand il déclara, le 3
octobre 2018 -il y a déjà près de 5 ans !- en quittant le
Ministère de l’Intérieur que bientôt notre « côte à côte »
allait se transformer en « face à face » ! Ecoutez les 2 min
28 de sa déclaration si prémonitoire :

Gérard Collomb : Côte à côte/ Face à face

Et si ce n’est pas la « loi du talion » des Français de
base, que peut-il arriver à notre malheureuse France après
60 ans d’un pouvoir plus que laxiste ?

https://www.youtube.com/watch?v=xAwkTUEc6IU


Voir RR du 30 juin 2023 :

Le drame de Nanterre est le fruit de 60 ans d’une politique «
laissons-les-faire-sans-les-punir  »  !  –  Résistance
Républicaine
Oui, que peut-il arriver ? Mais tout « simplement » qu’un
autocrate -de droite ou de gauche !- parvienne à s’emparer
d’un pouvoir déliquescent !
Je ne sais si cela arrivera mais si cela arrive… adieu ,
entre autres, aux JO 2024 à Paris !!! Ce qui serait, pour
moi, un moindre mal…

Mais ce que je peux vous prédire, c’est que si cet autocrate
est de gauche, il n’y aura aucune critique de la part d’une
majorité de mes confrères journalistes et j’en connais même
qui applaudiront à tout-va !

Mais s’il s’agit d’un autocrate de droite, là, ce sera une
levée sinon de boucliers du moins de claviers d’ordinateurs
pour appeler à… l’émeute ! Ahhhh, noooon, passss encoooore
!… Que voulez-vous, la gauche se plante toujours. D’ailleurs
je  préfère  terminer  sur  une  blague  plutôt  que  sur  une
prédiction  qui,  je  l’espère,  mourra  dans  l’oeuf  de  mon
imagination.

Voici donc cette blague : un proverbe nous affirme qu’« il
n’y a que les imbéciles qui ne changent pas d’avis ». J’en
ai aussitôt déduit que ce proverbe avait été écrit par un
homme de gauche. En effet, je me suis aperçu que, pour ma
part, j’étais un parfait imbécile puisque, dans le domaine
des idées politiques, je n’ai jamais changé d’avis de ma…
vie ! Alors que tous ceux, tant dans ma famille que parmi
mes amis, ceux qui pensent à gauche, révisent régulièrement
leur jugement sur telle ou telle opinion et dans tous les
domaines… Eux donc ne sont point des imbéciles… Mais, moi,
oui et j’en suis fier !

JACQUES  MARTINEZ,  journaliste,  ancien  de  RTL,  l’AFP,  le
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FIGARO, le PARISIEN…


